



Redacción

Centro Experimental de Ingeniería
Universidad Tecnológica de Panamá

Química: Ciencia aplicada ayer, hoy y siempre

Con este lema, el Laboratorio de Análisis Industriales y Ciencias Ambientales del CEI conmemoró la Semana de la Química, actividad que inició el lunes 2 de agosto y culminó el viernes 6 de agosto con la celebración del Día del Químico.

Durante esta semana se abordaron temas como el Papel del Químico en la Seguridad y Salud Ocupacional, Química y Medio Ambiente, Control de Sustancias, Papel del Químico en las Ciencias Aplicadas y una presentación del Presidente del Colegio Panameño de Químicos, Lic. Albano Díaz.



Como un momento muy especial del programa se hizo un reconocimiento a profesionales de la química que a través del tiempo han hecho significativos aportes al desarrollo del laboratorio, siendo éstos: la Lic. Zía Elena Lee, la Lic. Mariela Sánchez de Villalaz, la Dra. Agnes de Bósquez y el Dr. Juan Antonio Jaén.

Este acto fue distinguido con la presencia del Ing. Luis A. Barahona, Rector Encargado; del Dr. Martín E. Candanedo, Vicerrector de Investigación, Postgrado y Extensión; la Ing. Ángela Laguna, Directora del CEI y del Diácono Lic. Jorge Antonio Purcalt, quien es además, químico de profesión.

El Centro Experimental de Ingeniería se siente muy complacido por el desempeño de LABAICA, tanto por la organización de esta semana, como por el éxito logrado al ser reconocido como laboratorio de ensayo acreditado bajo la norma DGNTI-COPANIT ISO/IEC 17025 por lo cual le extiende sus felicitaciones, a su Jefa, la Lic. Nadja Acosta y a todos sus colaboradores.